



189294 - ¿Se ha probado que Abu Bákr le preguntó al Profeta Muhámmad (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) “¿Ha muerto Satanás?”?

Pregunta

He oído un reporte pero quiero confirmar las referencias: “Una vez nuestro señor Abu Bákr estaba sentado con su hija ‘Aa’ishah (que Allah esté complacido con ambos) en la cama al mismo tiempo que el Profeta Muhámmad (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él), y Abu Bákr le preguntó si Satanás había muerto”.

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

Nosotros no conocemos ningún reporte que contenga estas palabras ni algunas de similar significado. Estas palabras deben haber sido inventadas y falsamente atribuidas al Mensajero de Dios (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) y a sus compañeros, porque no tienen bases. El Profeta Muhámmad (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) sabía que Dios le dio a Satanás un respiro hasta el Día del Juicio. Dios dijo (traducción del significado):

“Dijo [Iblís]: Permíteme vivir hasta el Día de la Resurrección. 15. Dijo [Allah]: Te concedo la prórroga que me pides [porque he decretado probar a los hombres con tu seducción]” (Al-A’ráf, 7:14-15).

“Dijo: ¡Oh, Señor mío! Permíteme vivir hasta el Día de la Resurrección. 37. Dijo: Te concedo la prórroga que me pides [porque he decretado probar a los hombres a través de tu seducción], 38. Hasta el día cuyo término está determinado [el Día de la Resurrección]” (Al-Híyr, 15:36-38).

Lo que significa el “día designado” es el día en que todas las criaturas morirán al primer soplo de la Trompeta. Para más información, por favor consulta la respuesta a la pregunta No. [10034](#).



Dios ha extendido el tiempo de vida de Iblís hasta que suene el primer soplo de la Trompeta, así que la idea de que Satanás haya muerto carece de asidero. Esto es lo que Dios, glorificado y exaltado sea, ha decretado en Su sabiduría, para probar a toda la gente y retribuirles según sus actos en el Día de la Resurrección.

'Abd Allah Ibn Áhmad narró de Zawá'id az-Zúhd (p. 266) que Salam Ibn Miskin dijo: "Al-Hasan (es decir, Hásan al-Basri) fue consultado: "Oh, Abu Sa'íd, ¿Satanás duerme?". Respondió: "Si durmiera, tendríamos un descanso".

Por lo tanto, el reporte mencionado en tu pregunta es falso, y la idea que sugiere carece de bases en los textos revelados. Para más información, por favor consulta las respuestas a las preguntas No. [34725](#) y [135763](#), sobre la seriedad de decir mentiras acerca del Mensajero de Dios y la prohibición de narrar reportes inventados acerca de él.

Y Allah sabe más.